

Canal Málaga RTV pone en marcha un despliegue histórico para ofrecer la Semana Santa 2023 a toda España

La televisión municipal se vuelca este año con el desembarco de la Legión y la entronización del Cristo de la Buena Muerte

Málaga 31/03/2023.- La Semana Santa de Málaga 2023 se verá mejor que nunca a través de las cámaras de la televisión municipal gracias a la quincena puntos repartidos por todo el recorrido oficial, Plaza del Obispo y Catedral. Además se ofrecerán en directo salidas, encierros y el paso de las cofradías por enclaves destacados del recorrido, elegidos por las propias hermandades. Una vez más Canal Málaga RTV se vuelca con las tradiciones de la ciudad dentro de su labor como servicio público.

La programación de Semana Santa comenzará cada día con un programa especial en directo de 'Málaga Santa', conducido por Santi Souviron. Este espacio será antesala de las retransmisiones y en él se analizará la actualidad cofrade del día con diferentes protagonistas. También tendrá reportajes y conexiones en directo con las hermandades que estén en la calle. Comenzará una hora antes de la entrada de la primera cruz guía al recorrido oficial que será cuando comience la retransmisión de los desfiles procesionales.

Los cofrades Juanjo Ruiz, Enrique Bravo y Pablo Mapelli serán los encargados de poner voz a las retransmisiones de la televisión municipal de Málaga, que comenzarán en la mañana del Domingo de Ramos y finalizarán el Domingo de Resurrección.

Una de las grandes apuestas de este año de la televisión pública de Málaga será el desembarco de la Legión en el Puerto de Málaga y posterior traslado y entronización del Cristo de la Buena Muerte. Será el Jueves Santo por la mañana en un programa especial con un despliegue técnico y humano como nunca antes se había realizado. Un espacio que estará conducido por Santi Souviron y que contará con los comentarios del coronel de la Legión Juan Díaz.

Canal Málaga RTV también ofrecerá el sábado en directo la Misa del Alba del Cautivo. Es uno de los momentos más significativos de estos días y se podrá ver el Sábado de Pasión a partir de las siete de la mañana desde la plaza de San Pablo.

Una programación cofrade que se podrá ver en toda España y Andalucía a través de canales nacionales y autonómicos, gracias al acuerdo que ha alcanzado Canal Málaga con otras televisiones. La señal de Canal Málaga podrá seguirse también en las ediciones digitales de los periódicos locales. Una programación cofrade que también se podrá ver desde cualquier rincón del mundo a través de la página web www.canalmalaga.es y en las redes sociales de la radiotelevisión pública

Los sonidos de la Semana Santa

Canal Málaga Radio (97.4 FM) tendrá su programación especial dedicada a la Semana Santa. 'A pie de trono' comenzará todos los días a las 16.00h con una tertulia conducida por el experto cofrade Francis Márquez y a las 17.00h será el momento de la retransmisión de las procesiones. El Domingo de Ramos la cita será a las 14.00h. Un amplio equipo

comandado por la periodista Elena Claros que llevarán a través de sus micrófonos todos los sonidos de los desfiles procesionales desde todos los puntos de interés tanto dentro del recorrido oficial como fuera de él.

La radio pública también retransmitirá el Sábado de Pasión la misa del Alba, el Jueves Santo el desembarco de la Legión y el traslado y entronización del Cristo de la Buena Muerte y el Viernes Santo a partir de las 13.00h la final del Concurso Nacional de Saetas Ciudad de Málaga.